

«GOTT IST DIE LIEBE,
HAT MICH ERLÖSET.»

Hombrechtikon, 14. Mai 2015

Traueradresse:
Benedikt Aeschlimann
Ungarbühlstr. 97
8200 Schaffhausen

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meiner lieben Tochter, unserer herzenguten Schwester, Schwägerin und Tante

Evi Aeschlimann

17. September 1951 – 14. Mai 2015

Nach schwerer Krankheit durfte sie im festen Glauben an ihren Erlöser in die ewige Heimat eingehen. Wenn uns auch der Abschied schwer fällt, sind wir froh, dass sie nicht länger leiden musste.

In tiefer Trauer:
Eduard Aeschlimann
Christoph Aeschlimann und
Elisabeth Angst Aeschlimann
Benedikt Aeschlimann
Anverwandte und Freunde

Die Beisetzung findet am Donnerstag, 21. Mai 2015, um 16.00 Uhr, auf dem Friedhof Hombrechtikon statt; anschliessend Trauerfeier in der Abdankungshalle.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man des Alterszentrums Wiesengrund, Stäfa; ZKB 8010 Zürich, PK 80-151-4, zugunsten CH83 0070 0110 4000 6358 9.